



# Prioriza Presidente obras del Edomex

CLAUDIA GUERRERO

A menos de un año de la elección federal y con la llegada de la morenista Delfina Gómez a la Gubernatura, el Presidente Andrés Manuel López Obrador puso la mira en el Estado de México.

Junto con los proyectos del Tren Maya y el Tren Interoceánico, el Mandatario federal anunció que las obras de infraestructura y la aplicación de programas de Bienestar en la entidad mexiquenses serán una de sus prioridades para lo que resta del sexenio.

Frente a la renovación de la Presidencia de la República y el Congreso de la Unión, López Obrador se alista para recorrer los municipios del estado con el padrón electoral más grande del País, con 12.6 millones de votantes.

El interés del líder del Ejecutivo sobre este territorio, que fue un bastión priista y la cuna del Grupo Atlacomulco, se ha hecho evidente en las últimas semanas.

En un hecho no visto durante su Gobierno, el tabas-

queño acudió al último informe del Gobernador saliente del Edomex, Alfredo del Mazo, y a la toma de protesta de la nueva Mandataria estatal.

El pasado 19 de septiembre, el Mandatario federal fue cuestionado sobre la posibilidad de realizar una “gira del adiós” antes de concluir su Gobierno.

“No, supervisaré obras y programas en el Estado de México”, respondió.

Aprovechando inversiones federales pendientes, el Presidente informó que realizará un recorrido para conocer los avances del Tren

Interurbano que conectará al Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA), supervisará los trabajos de recuperación del Lago de Texcoco y verificará la obra del Trolébus que conectará a Chalco con Santa Martha.

La gira incluirá, de entrada, los municipios de Ecatepec, Zumpango, Tecámac, Texcoco, Chimalhuacán, Nezahualcóyotl y Chalco.

“Voy a acompañar a la maestra Delfina o ella nos va a acompañar”, informó.